
燿燿 「超」
「超」祭祭晃晃

クラス企画

１位　３－８　ファッションショー
２位　２－４　カジノ
３位　３－２　大逆転（カジノ）

今年はコロナ禍ででき
なかったことをできるよ
うにしたいという思いが
込められた「超える」と
いうテーマのもと、一般

公開やキッチンカーなど新しいことに挑
戦しました。学校全体が団結しルールを
守り、感染対策や安全に気をつけ楽しく
終えることができました。

委員長　３－10　菊地瑠唯捺

晃燿祭を終えて
ミュージカル落語「美女と野獣」

三遊亭 究斗　様
キッチンカー

2022年６月17・18日　開催
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いつもPTA活動にご協力いただ
き誠にありがとうございます。コロ
ナ禍の中での高校生活も三年目とな
りました。活動の制限がある中でも、
各部活動での活躍は素晴らしく、校
内はもちろん、地域の皆様にも感動
を与えてくれました。周りを元気に

する、希望を与えられる人に成長している皆さんは、
本校の誇りだと思います。
一年生は、入学式では、こちらまで伝わるぐらいの
緊張感に包まれておりましたが、新しい環境にも慣れ
てきたようです。
三年生は、自分自身の将来の方向性を決める大切な
時期になりました。可能性を信じて、チャレンジして
欲しいと思います。
本年度PTAとしまして、学校との強固な関係づく
りを引き続き行い、ご協力いただける皆様と共に、子
供達が楽しく学校生活が送れるように活動してまいり
ます。私達保護者も活動を楽しみ、更に学べる機会も
沢山作りたいと思います。皆様、本年度もPTA活動
にご協力の程宜しくお願い申し上げます。

令和４年度のPTA活動が、コロナ
禍の制約がある中でもスタート出来た
こと心よりお祝い申し上げます。昨
年に引き続き、感染対策のためPTA
総会を中止し、Classiによるアンケー
ト形式の書面決議となりましたが、

PTAの役員並びに専門委員会の委員の保護者の皆様と、
お顔を合わせて懇談できたことは校長として喜びとする
ところです。
さて、平成18年（2006）より16年の長きにわたり学校
法人明秀学園の理事長として学校経営にご尽力された小
野勝久先生が、本年５月末をもって理事長職をご退任さ
れました。「県北一の進学校を目指す」との経営方針を
掲げられ、アクションプランＭ’2017・2020・2025では
本校の目指すべき方向性を示すことで学校改革に取り組
まれてきました。
この間の成果は申し上げるべくもなく輝かしい実績を
本学園に残してくださいました。小野勝久先生から頂い
た言葉「基本と正道」、基本を忠実に正道を歩むという
ことを今後も私自身が保護者の皆様にお約束して感謝の
言葉とさせて頂きます。
本年６月１日よりは、大野健二新理事長が就任されて
います。日立製作所の執行役常務、文部科学省学校法人
審議会委員などを歴任された社会経験豊富で教育行政に
も精通された人物です。
引き続き保護者の皆様には、学校法人明秀学園・明秀
学園日立高等学校の経営方針・教育方針へのご支援・ご
協力を賜りますようお願いし、ご挨拶といたします。

校長　矢野　正彦

基本と正道どんな環境でも楽しめる人に
ＰＴＡ会長　四家　敦子

P T A 役 員 紹 介 後左：庶　務　樫村　敦雄先生
　　　会　計　宮地　貴子
　　　会　計　長山　　忍
前左：副会長　佐藤　　誠
　　　顧　問　矢野　正彦校長
　　　会　長　四家　敦子
　　　副会長　塙　　定之教頭
　　　副会長　尾形　祐子
ほか：副会長　杉山　和則教頭
　　　副会長　西銘　純子
　　　副会長　根本　恵子
　　　書　記　佐藤ゆかり
　　　書　記　本田　裕美

今年度に入り、コロナの影響での制限
も徐々に緩和される兆しがありますが、
少しでも本来の楽しい高校生活を取り戻
せるよう、生徒たちのより一層の安全・安心を手助けし
ていけたらと思います。

委員長　藤沼　恭子
生徒指導委員会

年３回の行事では６月晃耀祭にて生徒
向けにミュージカル落語開催。今後視察
研修、講習会と感染症対策・予防策を十
分に行い保護者にとっても高校生活の楽しい思い出の１
つになる様、文化委員全員で企画・活動に努めてまいり
ます。ご参加お待ちしております。

委員長　髙野　和子
文化委員会

保健体育委員会は、年３回正門周辺
の花壇を整備し、学校を訪れる皆様に
四季折々の花を楽しんで頂ける様活動
しています。また、隔年毎にスポーツ交流会や救命講
習会等を開催しています。
１年間どうぞよろしくおねがいします。

委員長　堀　　香奈
保健体育委員会

PTA広報紙「隗始」を年２回発行
します。子供たちの笑顔や頑張ってい
る姿などホットな話題をお届けできた
らと思います。わからない事も多いので皆さんと協力
しながら頑張りたいと思います。よろしくお願いし�
ます。

委員長　比企美由紀
広報委員会
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①矢野　正彦
②校長

①大津　憲一
②教務部長
③地歴・公民

①塙　　定之
②第一教頭
③保健体育
　地歴・公民

①杉山　和則
②第二教頭
③国語

①筑波　　大
②生徒指導部長
③保健体育

①川村　真一
②体育文化部長　
③保健体育

①樫村　敦雄
②渉外部長
③芸術

①栗原　英明
②進路指導部長
③数学

①寺内　卓也
②生徒募集部長
③英語

①松下　仁美
②保健厚生部長
③保健体育（主）

①永井　一哉
②ICT教育推進課長
③地歴・公民

①綿引　　隆
②特進推進部長
③英語

①芦間　雄太
②教育相談課長
③保健体育

①水本　光樹
②特別活動課長
③国語

①石川　　圭
②GSコース準備室長
③数学（主）

ST
コース ①中村　　達

②STコース主任
③英語

①石川　　圭
②１－１担任
③数学（主）

①萬場　　努
②探究活動推進課長
③保健体育

①高橋　　大
②３－１担任
　（副主任）
③英語

①枝並　直樹
②２－２担任
③数学

①近嵐　裕喜
②１－１担任
③国語

①柴田　一生
②２－１担任
③地歴・公民

①大島　憲慎
②３－２担任
③理科

①石井　　究
②１年ST副担任
③理科

①石橋　響子
②２年ST副担任
③英語

Ｓ
コース①滑川　孝則

②ST・S副担任
③地歴・公民

①永井　一哉
②３年ST副担任
③地歴・公民

①倉田美咲姫
②１－２担任
③国語（主）

①広原　裕亮
②２－３担任
③数学

①有田浩一朗
②３－３担任
③理科

①本井　睦也
②Sコース主任 
③理科（主）

①佐々木俊輔
②３－４担任
　（副主任）
③英語（主）

①小泉　智弘
②１年Ｓ副担任
③理科

①オドノフディビット
②２年Ｓ副担任
③英語

①菱沼　祐乃
②３年Ｓ副担任
③国語

①松原　聖馬
②１－６担任
③英語

①橋浦　義輝
②１－５担任
③理科

①永井　咲季
②１－４担任
③理科

①寺門　大輝
②１－７担任
③英語

①阿久澤里彩
②２－５担任
③数学

①瓦吹　弘樹
②２－６担任
③芸術

①吉田　匡毅
②２－８担任
③国語

①芦間　雄太
②２－７担任
③保健体育

①川村　真一
②１－８担任
③保健体育

①五月女　修
②Ａコース
　２学年主任
③地歴・公民（主）

①松木　久恒
②２－４担任
　（副主任）
③英語

①小田倉佳弘
②２－９担任
③数学

①武井　克朗
②２－10担任
③国語

①水本　光樹
②１－３担任
　（副主任）
③国語

①萬場　　努
②Ａコース
　１学年主任
③保健体育

Ａ
コース

教職員の紹介
～よろしくお願いします～

①氏名
②役職・担任
③担当教科

①後藤　朋幸
②３－５担任
③地歴・公民

①佐藤　一樹
②３－６担任
③数学

①福地　雄太
②Ａコース３学年主任/
　３－７副担任
③英語
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新任教員より一言

石橋　響子先生（英語科）
慣れないことばかりではありますが、精一
杯頑張りますので、よろしくお願いします。
一人でも多くの生徒に英語を好きになっても
らえるような授業を目指します！

黒田すみれ先生（英語科）
こんにちは！わたしはハンガリーに留学
していたことがあります。その経験を活か
し、色々なことを伝えていければと思って
います。よろしくお願いします。

①鎌田　大河
②３－８担任
③国語

①森田　紘史
②３－７担任
③情報

①筑波　　大
②１－４副担任
③保健体育

①大津　憲一
②１－７副担任
③地歴・公民

①坂口　拓也
②１－５副担任
③保健体育
　国語

①鶴巻　勝理
②１－６副担任
③国語

①髙槌　倫明
②２－６副担任
③英語

①仁平　礼子
②２－８副担任
③家庭（主）

①大塚　義典
②３－10担任
　（副主任）
③国語

①松下　仁美
②３－９担任
③保健体育（主）

①栗原　英明
②１－３副担任
③数学

①片山　正男
②２－４副担任
③保健体育

①瀬谷　貴光
②１－８副担任
③芸術（主）
　国語

①樫村　敦雄
②２－５副担任
③芸術

①齋藤　繁樹
②２－10副担任
③地歴・公民

①神永　　豊
②３年Ａ副担任
③地歴・公民

①久賀谷清一
②３－５副担任
③国語

①伊藤　真輝
②２－７副担任
③地歴・公民

①佐藤　圭市
②２－９副担任
③情報（主）

①竹井　勇祐
②３－６副担任
③数学

①齊藤　涼太
②３－８副担任
③数学

①鳴島つつみ
②非常勤講師
③保健体育

①金田　　章
②３－９副担任
③理科

①黒田すみれ
②３－10副担任
③英語

①鈴木　建徳
②事務部長代理

①川和　直人
②営繕

①根本　光子
②常勤事務

①根本　一己
②事務長

①猪狩　聡司
②常勤事務

①中原　　昭
②学事アドバイザー

①戸井田智恵
②非常勤職員

養　護
ＡＬＴ
非常勤講師等

事　務

①友部　　進
②非常勤講師
③数学

①後藤　神威
②非常勤講師
③理科

①山縣　範子
②非常勤講師
③英語

①滑川　良子
②非常勤講師
③家庭

①伊計　昌代
②養護教諭

①ローレン・
　ゲディー
②ＡＬＴ

①鈴木　幸香
②常勤事務

①髙田千加子
②常勤事務

鳴島つつみ先生（保健体育科）
玉川大学教育学部を卒業し、明秀学園日立高等学校に参りました。教科
は保健体育、部活動は女子バスケットボール部を見させていただいてます。
元気いっぱいなフレッシュマンとして活動していますので、気軽に話しか
けてください。

齊藤　涼太先生（数学科）
明秀日立は活発な生徒が多く、多くのや
りがいを感じながら生活しています。新た
な環境での生活に少しずつ慣れてきたもの
の不慣れな点が多々あります。生徒ととも
に多くの事を学んでいきたいと思います。

菱沼　祐乃先生（国語科）
担当教科は国語で、大学では日本語学を主
に勉強していました。一年目は、とにかく「生
徒と共に学ぶ」を意識して過ごしていきま
す！不慣れなことも多くありますが、精一杯
頑張ります。よろしくお願いします。
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　女子サッカー部　メンバー紹介

体育館が 冷暖房完備 に
 リニューアルしました！

2022年６月19日　14：00開演
ひたちなか市文化会館

高校生活に向けて
� １－１　鈴木　伊織
入学式の朝は、これから始まる高校生
活への不安でいっぱいでした。挨拶の時、
この明秀学園で三年間学んでいけること
を嬉しく思いました。これから明秀生と
しての誇りを持ち、常に新しいことへ挑
戦し続け日々精進していきたいです。

入 学 式教育実習生紹介
教育実習生紹介
教育実習生紹介教育実習生紹介

後列左から
瀬谷　昌寛先生/1－6/英語
上野　雄大先生/3－5/公民
成島　茉宏先生/1－8/保健体育
森　健太朗先生/2－4/英語
窪　　龍司先生/2－7/保健体育
有住　昴大先生/3－9/保健体育

前列左から
関根　理紗先生/2－6/芸術（音楽）
大塚　乃維先生/3－6/数学
佐伯　来夢先生/3－1/英語

背番号 名　　　前 ポジション
1 神　山　沙　羅 GK
2 木　村　楽　々 DF
3 山　口　桜　生 MF
4 富　施　七　海 DF
5 野　澤　ひなた DF
6 杉　本　　　渚 MF
7 礒　嵜　佳　音 MF
8 高　田　理　夢 MF
9 小　原　碧　海 MF
10 髙　木　あずさ FW
11 飯　島　蒼　来 FW
13 塩　谷　美羽乃 DF
14 藤　田　ゆりあ FW

吹奏楽部　第10回定期演奏会

新設！
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ソフトテニス部（男子）

関東制
覇！

サッカー部（男子）
第65回関東高等学校サッカー大会　優勝

女子バレーボール部
第76回関東高等学校女子バレーボール大会

２回戦進出

第73回関東高等学校ソフトテニス選手権大会
団体戦：２回戦進出
個人戦：沼田・渡邉ペア３回戦進出
　　　　小室・中山ペア２回戦進出
　　　　熊谷・石ペア出場

男子卓球部
第72回関東高等学校卓球大会

団体戦：出場
個人戦：坪松征、清水咲汰　ベスト８

ソフトテニス部（女子）
第73回関東高等学校ソフトテニス選手権大会

個人戦：百々塚・鈴木ペア出場
　　　　髙橋・小林ペア出場
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女子卓球部

関東優
勝！

第72回関東高等学校卓球大会
団体戦：出場
個人戦：塩田出場
　　　　小橋、畑崎２回戦進出
　　　　尾崎３回戦進出

ゴルフ部（女子） ゴルフ部（男子）
関東高等学校ゴルフ選手権

団体戦：優勝
関東高等学校ゴルフ選手権

団体戦：10位

陸上競技部（男子）
関東高等学校陸上競技大会 
400m　出場
4×100mR　出場
4×400mR　出場

野球部
第74回関東地区高校野球大会

ベスト８

ソフトボール部
第72回関東高等学校女子ソフトボール大会

出場
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明秀日立 TOPICS明秀日立 TOPICS
～コロナ禍で延期・内容変更になった昨年度の行事の様子～

「講習会を終えて」�
� 文化委員会　岡部　文江
サザコーヒー代表取締役会長の鈴木誉志男様を講師
にお迎えし、講習会を開催しました。コーヒーを楽し
むために必要な基礎知識や美味しい淹れ方（豆の挽き
方・抽出温度など）を学び奥深いコーヒーの魅力を再
発見することができました。

コーヒーを楽しむ講座開催
2/26

「グローバルキャリア研修について」
� Ｓコース　宮村　星奈
� 棚橋　花帆
コロナ禍により、航空産業に関わる機会が少な
いなかで、アナウンス体験やCAさんによる講話な
どの特別な研修や出国検査の体験をしました。こ
の経験を通し、空港を利用する際にスムーズな動
きができるようになったと思います。また、将来
海外へ行くことへの憧れをさらに持つことができ
ました。

１組

【研修場所】成田国際空港

２学年特進ST・Ｓコース
国内グローバルキャリア研修実施

3/14

「国際線フライト研修に参加して」　
� STコース　長山　　葵
成田国際空港発着のチャーター機Boeing767-300
に搭乗し約２時間の遊覧飛行中に機内業務である
アナウンス体験をしたり現役で活躍している客室
乗務員の方から業務内容とその魅力について講話
いただきました。
昼食には機内食が提供され、グリルチキンやロー
ルサンドなど洋食メニューとなっていて絶品でし
た。コロナ禍で学校行事が中止や延期となる中で
貴重な体験をすることができ、忘れられない思い
出となりました。

２組

３組

４組
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明秀日立 TOPICS明秀日立 TOPICS
～コロナ禍で延期・内容変更になった昨年度の行事の様子～

「初めての国内研修」�
� Ａコース　菊地里桜奈
高校生活最初で最後の国内研修が終了しました。
コロナウイルスの影響で移動範囲が狭まった中で
の活動になりましたが、このようなクラス活動と
いう貴重な体験ができて、いつもとは違う楽しさ
を感じられました。人生で一度しかできない体験
をさせて下さった両親や先生方に感謝しています。

「国内研修に参加して」�
� Ａコース　菊池　桃加
私は、今回アクアマリンふくしまといわき震災
伝承みらい館に行きました。水族館は幼い頃によ
く行きましたが、その頃とは違った部分も多く懐
かしさと新鮮さも感じられました。
伝承館では、震災当時の様子や防災について学
ぶことができ、深い学びを得た１日になりました。

【研修場所：全４コース】
①「アクアマリンふくしま」コース → ５・９組　
②「アクアワールド大洗」コース→ ６組
③「ひたちなか海浜公園」コース → ８・10組
④「笠間手ひねり体験」コース → ７組

２学年特進Ａコース
　　　　　国内研修実施

3/18
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第94回選抜高等学校野球大会 ハイライト
主将　３－７　石川ケニー�
私たち野球部は、甲子園では悔しい結果となりましたが、

学校や地域の方々などたくさんの人たちのサポートと応援
によって楽しくハツラツとプレーすることができました。
みなさんのサポートがあっての明秀野球部です。夏も必
死に戦っていきますのでまた応援よろしくお願いします！

@毎日新聞社

部長　３－７　井上　莉央
今までコロナの影響で応援が一
切できていませんでした。初めて
の応援の舞台が甲子園という大き
な舞台でとても緊張していました
が、全員が勝ってほしいという思
いを込めて応援できました。夏も
甲子園に出場できるように頑張っ
てほしいと思います。

ダンス部（チア）

団長　３－２　平賀　一輝
団員が一致団結して野球部の
皆さんが精一杯力を発揮出来る
よう、応援活動を行う事が出来
ました。今年の夏の甲子園に向
けて、皆さんと精一杯応援出来
るような環境づくりに取り組
み、野球部の皆さんの力になり
たいと思います。

応援団

� 部長　３－７　福田　優衣
甲子園では野球部の心に響くよ
うな、ピンチの時に勇気を与えら
れるような演奏をしたいという思
いで応援しました。得点曲である
ヨイヨイを沢山演奏出来て本当に
嬉しかったです。夏の甲子園も全
力で応援したいと思います。

吹奏楽部

野球部

１回戦　明秀日立 ８－０ 大島（鹿児島県）
２回戦　明秀日立 １－２ 市立和歌山（和歌山県）

～応援ありがとうございました～

１回戦　明秀日立 ８－０ 大島（鹿児島県）
２回戦　明秀日立 １－２ 市立和歌山（和歌山県）

～応援ありがとうございました～
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編 集 後 記
　紀元前４世紀の末頃、燕の国は隣国の斉に国土の大半を占領され、国王まで

もが殺害された。次に即位した昭王は、国力を回復させるため宰相である郭隗

に「どうしたら賢者を招くことができるか？」と尋ねると、郭隗は「まず私の

ような二流の人物を優遇することから始められよ。そうすれば一流の人材がお

のずと集まってくるだろう！」と答えた。昭王は郭隗の言葉を信じ礼遇すると、

このことが、国の内外に広がり、趙国の名将や学者、そして政治家などの優れ

た人物が集まり、ついに昭王は斉の国を破った。本来この意味は「手近な私か

ら始めなさい」という事ですが、現在では「言い出した人から始めなさい」と

いう意味で広く使われています。

先ずは隗より始めよ

　「隗始」第92号を発行す
るにあたり、原稿や写真提
供の御協力をいただきまし
た皆様に感謝申し上げま
す。晃燿祭では子供達のた
くさんの笑顔がみられ、素
敵な思い出が出来たのでは
ないかと思います。
� 広報委員会一同


